



Dortmund, 07.10.2020

Liebe Eltern- und Erziehungsberechtigte,

der Start in das Schuljahr 2020/21 ist unter den besonderen Umständen positiv verlaufen. Dies ist sicherlich sowohl unseren umfassenden Hygienemaßnahmen geschuldet, an die sich die Schüler*innen erfreulicherweise gut halten, als auch der sehr guten Kooperation aller Beteiligten.

Wir hatten nur einen bestätigten Coronafall in der Schule. Die Infektionskette konnte erfolgreich unterbrochen werden, da alle Beteiligten umsichtig und vorbildlich zusammengearbeitet haben.

Bitte denken Sie daran, dass vor und nach Ferien beim Fehlen Ihres Kindes eine Attest-Pflicht besteht.

Darüber hinaus beachten Sie bitte folgende Informationen des Ministeriums, die Sie auch auf der Homepage finden:

1. Wichtige Informationen für Einreisende: Private Reisen von Schülerinnen und Schülern sowie Lehrkräften in Covid-19-Risikogebiete
2. Informationen zu Verpflichtungen bei der Rückkehr nach Deutschland sowie schulrechtlichen und dienstrechtlichen Konsequenzen

Wir bedanken uns für Ihre umsichtige und vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Kommen Sie gesund durch die nächste Zeit
das Kollegium der Albert-Einstein-Realschule